

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Penyaluran BPNT di Desanya

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Nov 15, 2023 - 13:12



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Penyaluran BPNT di Desanya

SUKABUMI, 15 November 2023 - Pagi ini, Desa Pasanggrahan menjadi saksi kegiatan door to door yang digelar oleh Bhabinkamtibmas setempat, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 hingga selesai, sebanyak 731 karung beras seberat 10 kg masing-masing dibagikan kepada masyarakat.

Dalam laporannya, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG mengungkapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekadar pembagian sembako, tetapi juga menjadi sarana efektif dalam menerapkan Door to Door System (DDS). "Kami berupaya memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat dengan mendatangi langsung rumah mereka. Ini merupakan bagian dari upaya Pimpinan Polres Sukabumi, AA DEDE, dalam mewujudkan program keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam pembinaan masyarakat," ungkapnya.

Selain pembagian beras, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program-program dari Pimpinan Polres Sukabumi. Salah satunya adalah peran aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan pembinaan kepada masyarakat. Dalam upaya meningkatkan keterlibatan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan juga memberikan hotline khusus agar masyarakat dapat dengan mudah menghubungi mereka.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, S.H, M.H, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Ini merupakan bentuk konkret dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Melalui kegiatan door to door dan pembagian BPNT, Bhabinkamtibmas turut berperan aktif dalam mendekati diri dengan masyarakat, memberikan pelayanan, dan memberikan informasi yang dibutuhkan," kata AKP DENI MIHARJA.

Dengan semangat kebersamaan dan kolaborasi yang tinggi, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Pasanggrahan.